

KANTON WALLIS

INVITATION POUR LES MÉDIAS

15 mars 2013

Pénurie de médecins de premier recours en Valais Une commission propose plusieurs mesures pour y faire face

Madame, Monsieur,

Le conseiller d'Etat **Maurice Tornay**, chef du Département des finances, des institutions et de la santé (DFIS), souhaite vous informer des travaux de la Commission d'experts « soins ambulatoires et de premier recours » chargée de proposer des mesures pour contrer la pénurie de médecins généralistes en Valais.

J'ai donc le plaisir de vous convier en son nom à une conférence de presse

jeudi 21 mars 2013 à 10.30 heures Salle No 1 - Espace Porte de Conthey à Sion

Le chef du DFIS sera accompagné par le président de la commission, le **Prof. Alain Pécoud**, professeur honoraire à l'Université de Lausanne et ancien directeur de la Polyclinique médicale universitaire de Lausanne.

La documentation usuelle vous sera remise sur place (pas d'envoi préalable). Vous la trouverez également, comme de coutume, sur le site Internet www.vs.ch dans les rubriques habituelles.

En espérant qu'il vous sera possible de donner suite à cette invitation, je vous adresse, Madame, Monsieur, mes salutations les meilleures.

Bernard Reist Chef de l'Information